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INFORMATION

皆様に校友会が主催するイベントや大学のニュースな
どの最新情報をお知らせしています。卒業すると同窓
生や大学の様子、また後輩たちの活動を知る機会が
段々少なくなってきます。

◀左のQRコードからスマホやPCで校友会
HPを見ることができますので、お気軽に
アクセスしてください。

この制度は工科大卒業の校友会会員が、工科大の友人や先輩・後輩、お世話になった先生方ととも
に親睦を深める集いを開催しようとするときに、校友会が会費の一部を助成するものです。
すでにたくさんの卒業生が利用しています。詳しくは右のQRコードからご覧ください。

卒業生のみなさん

開いてみませんか

交流会

電子系八田研親睦会を開催11  2 土

手に持ちきれないほどのクリスマスプレゼント
香美・永国寺キャンパスで校友会主催のクリス
マスイベントを開催しました。天候にも恵まれ、
工科大卒の教職員の協力を得ながら準備を開
始、11時30分から在学生にクリスマスのお菓
子、カレーセット又はパスタセットや缶詰などを

プレゼントしました。
学生たちはどれにしようかと友達と相談しなが
ら楽しそうに悩んでいる様子。「今日からしばら
く夕食に困らずに済みます、ありがとうございま
す」「クリスマスのお菓子を選ぶのに迷ってしま
いました、うれしかったです」などの声をいただ
き、校友会として大変うれしく思いました。イベ
ント開催にご協力いただいた教職員の皆様に重
ねて感謝いたします。

校友会主催クリスマスイベント12  12木

経・マネ 林研親睦会を開催 11  30土

経済・マネジメント学群の林一夫先生の呼
びかけで、19時から大阪（北区）において
林研卒業生の親睦会が開催されました。学
年を超えて兵庫県、和歌山県、徳島県、香
川県などから卒業生が集まりました。卒業
生たちは、近況を報告し合い、各人各様の
活躍や苦労話、会社による慣習の違い
等々を紹介しあうことで、お互い刺激とな
りやる気を喚起できたようで、大変有意義

　　　　　  林先生を囲み学年を超えて卒業生が談笑
で楽しい集いとなりました。林先生からは「学生時代の
思い出話では特に卒業研究での厳しい指導が共通の
思い出であり、卒論で磨かれた論理的思考力や文章力
等が、社会人として最も役に立っているとの話を聴き、
大変嬉しく思いました」との報告がありました。

久しぶりに卒業生に囲まれた笑顔の八田夫妻
電子系の八田研究室の親睦会が高知市内で開
催されました。同研究室の同窓会はオリンピッ
クイヤーに開催されますが、前回はコロナ禍に
よりオンライン開催のため8年ぶりの対面開催
となりました。参加者は全16名、八田先生に会
うのを楽しみに東京、岐阜県、三重県など各地

から卒業生が集まりました。初めて会う卒業
生もたくさんいましたが、自己紹介、近況報告
をして、食事が進むうちに大いに盛り上がりま
した。八田先生は副学長として、公私に亘り多
忙な日々を過ごされていますが、この日ばか
りは教え子に囲まれ談笑されていました。次
のオリンピックイヤーには、この日のメンバー
が互いに声掛けをしてより多くの卒業生が参
加することを約束して閉会となりました。

交流会開催助成制度
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機械系親睦会を開催しました9  7土

福見会長（中央）による校友会の説明
令和6年度校友会総会を午前11時から香美キャ
ンパスにて開催しました。今回は校友会役員だけ
でなく在学生保護者及び卒業生の会員にもご参
加いただきましたので、改めて校友会の活動につ
いて詳しく説明することができしました。また、会

員から学生支援についてのご質問・ご意見を直
接伺うこともでき、大変有意義な会を進行する
ことができました。
総会当日の天気予報は曇りのち雨、同日開催の
大学祭の運営も心配されるところでありました
が、幸い午後3時頃までは何とか持ちこたえて、
総会終了後には、在学生保護者の皆さんも三々
五々大学祭会場に向かわれました。お子様たち
の活躍に心躍らされたことと思います。

校友会総会を開催しました10  19土

１コイン朝食キャンペーン開始 10  1火

昨年10月から１月末日まで、校友会が在学
生の食生活向上のために、香美キャンパス
において１００円（１コイン）で朝食を摂るこ
とができるキャンペーンを始めました。昨年
度の利用者は1日平均20～30名でしたが、
今年度は毎日90名程度もの利用があり、学
生の経済的な負担軽減に大いに役立って
いるとともに、毎朝食事を摂る習慣ができ
つつあるようです。学生からは「今まで朝食      

　　　 ８時にはたくさんの利用者が並んでいます
抜きで授業に出ていましたが、キャンペーンのおか
げで落ち着いて授業を受けることができ、ありがた
いです」、「経済的に苦しくなると、ついつい食費を
減らしてしまいがちですが、とても助かります」な
ど、たくさんの感謝の声をいただいています。

にぎやかな卒業生の声に元気をもらいました
元教育講師の佐藤先生の呼びかけで、5年ぶ
りに首都圏機械系OB/OG懇親会を東京（新
橋）で開催しました。今回は卒業生８名が参
加、また機械系の元教員野崎先生、教育講師
の島先生も参加してくださいました。校友会か
らは東京支部長の日野さんに代表として挨拶

をしていただき、校友会の活動について説明
がありました。
佐藤先生からは「久々の集合で大いに盛り
上がれて良かったです。コロナ禍により、４年
間交流が途絶えると、なかなかOGやOBの
集まりは難しくなりましたが今回の親睦会を
機に改めて、卒業生同士の交流会を促し、来
年はネットワークを拡大し、大勢で集いたい
ですね。」との報告がありました。

建設系交流会を開催しました8  7水

硬式野球部OB交流会を開催 8  17土

工科大硬式野球部監督の湯浅祐二さん
（2012年卒）の呼びかけで、OB交流会を
開催しました。第1部（昼）は13時30分頃
から香美球場にてOB戦を開催しました。
試合は７回終わって同点だったため、延長
タイブレークを行い、最後はサヨナラで決
着がつくという劇的な幕切れで、大変な盛
り上がりを見せました。第２部（夜）は27名

（2012年～2024年の卒業生と在学生） 

　　　　  ユニホームもみんなバラバラ、それがいい！
で懇親会。久々の再会を大いに楽しみ、初めて会った先
輩や後輩も意気投合し、野球談議に花を咲かせ、こちら
もOB戦に負けない盛り上がりでした。懇親会は予定時
間を大幅に超えて楽しく終了しました。「来年もぜひやり
ましょう！」というみんなの声がうれしい会となりました。

建設系の OB・OG と現役生の交流会
社会システム教員の高木方隆先生が、卒業
生と在学生に呼びかけて交流会が開催され
ました。
OBからは、進路を変更したり、転職したり、
様々な経歴が紹介され、在学生たちにとっては
将来の進路選択を考えるために非常に参考に

なりました。会が進むにつれそれぞれのテー
ブルで先輩・後輩の垣根を超えた会話が飛び
交い、お互い刺激を受けていました。
高木先生からは「現役３年生のために交流会
を企画しました。開催時期のタイミングの関
係で参加者が少なかったのは残念でしたが、
在学生からの評判も大変良かったので、次年
度は開催時期を10月にするなど検討したい
と考えています。」と報告をいただきました。

〒782‒8502 高知県香美市土佐山田町宮ノ口185 高知工科大学内
〈TEL〉0887‒57‒2745　〈MAIL〉alumni@kochi-tech.ac.jp

右のQRコードから友だち追加して
いただくと校友会から、新しい情
報をお送りします。みなさん、ぜひ
LINE登録をお願いします。

LINE公式アカウント

@865fclrj
高知工科大学 校友会

友だち募集中
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